

**Proklamandum für die Pfarreien im Seelsorgebereich Bergheim-Ost, die Pfarreien im
Seelsorgebereich Bergheim-Süd und den Pfarreien im Seelsorgebereich Bergheim/Erft im
Kreisdekanat Rhein-Erft-Kreis
zur Verkündigung am Wochenende 15./16. März 2025**

*Wir bitten darum, das nachfolgende Proklamandum in allen Gottesdiensten sowie in den
Pfarrmitteilungen zu veröffentlichen.*

Liebe Gemeindemitglieder,
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Seelsorgeteam sowie in den Gruppen und Gremien,
liebe Angestellte der Pfarreien im Seelsorgebereich Bergheim-Ost, die Pfarreien im Seelsorgebereich
Bergheim-Süd und den Seelsorgebereich Bergheim/Erft,

es freut mich Ihnen mitteilen zu können, dass ein neuer leitender Pfarrer für Ihre Pfarreien und somit
auch für die Pastorale Einheit feststeht.

Unser Erzbischof Rainer Maria Kardinal Woelki hat entschieden,

Herrn Pfarrer Hendrik Hülz

ab dem 1. September 2025 zum Pfarrer in den Pfarreien im Seelsorgebereich Bergheim-Ost, den
Pfarreien im Seelsorgebereich Bergheim-Süd und den Pfarreien im Seelsorgebereich Bergheim/Erft zu
ernennen.

Der Erzbischof dankt Herrn Pfarrer Hülz für seinen bisherigen, engagierten priesterlichen Dienst im
Erzbistum Köln und die Bereitschaft, sich als leitender Pfarrer für Ihre Pastorale Einheit in den Dienst
nehmen zu lassen. Im Namen von Erzbischof Woelki wünsche ich Herrn Pfarrer Hülz für seine neue und
verantwortungsvolle Aufgabe Gottes reichen Segen.

Der Termin zur Einführung des neuen Pfarrers wird noch abgestimmt und rechtzeitig bekanntgegeben.

Ich wünsche Ihnen allen eine gute und segensreiche Zusammenarbeit mit dem neuen leitenden Pfarrer
und dem Seelsorgeteam in der gemeinsamen Verantwortung für die Kirche Jesu Christi.

Mit freundlichen Grüßen

Elisabeth Neuhaus

Elisabeth Neuhaus
Stellvertretende Bereichsleiterin Pastorale Dienste
Fachbereichsleitung Personalentwicklung